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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 
CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 25 de janeiro de dois mil e vinte e 
um às 15h30, através da ferramenta de reuniões a distância "Google 
Meet", pelo link: https://meet.google.com/ybv-wxdi-cxr.  Foram 
consideradas como presença na reunião os Conselheiros que 
participaram da videoconferência, concordando com as deliberações 
propostas, que assinam posteriormente esta ata. Não houve justificativa 
de ausência dos Conselheiras. Participaram como ouvintes: Glaucia 
Brunelli – CT; Adriana Donizeti de Jesus Lima- CIEE; Adriana Baldasso 
Picciano - UGADS; Katia Maria Ferreira - UGADS; Raquel Bellode - 
UGADS. Rodrigo Pierobon Rodrigues - Associação Acolhimento Bom 
Pastor; Patrícia da Silva Pacanaro - GAA Semente Joaldo Batista Nery 
Nogueira - SOS, Marli Brilha Cremones da Silva Casa da Criança Nossa 
Senhora do Desterro; Wilson Henrique Silva da Conceição - Rede do São 
Camilo; Maria Aparecida Silva - Casa de Nazaré. Participaram ainda o 
Gestor da Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social 
Roberto Augusto Carvalho de Araújo e o Diretor do Departamento de 
Apoio aos Conselhos e Entidades Luís Augusto Zambon.  A reunião foi 
iniciada pela Presidente Rafaela Brolo Mania, desejando boa tarde, 
posteriormente leu a pauta da reunião enviada para os Conselheiros por 
e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS - REUNIÕES:  01 -
 Deliberações: 1.1 – Aprovação da ata da Reunião Ordinária 14 de 
dezembro de 2020. 1.2 – Comissão de Normas: Manutenção das 
Inscrições: Associação Maria de Magdala; Centro Comunitário da 
Vila Hortolândia; Centro Educacional João de Deus; Lar Galeão 
Coutinho. Pedido de Inscrição: Instituto de Inovação e 
Desenvolvimento Tecnológico. 1.3 – Prestação de Contas 3º e 4º 
Trimestre de 2020. 1.4 – Reprogramação da verba do Estado. 02 –
 Informação da Eleição - Gestão 2021-2023, que aconteceu no dia 
22/01/2021. 03 – Informes Gerais. Passando para o item da pauta 01 - 
Deliberações: 1.1-  Aprovação da ata da Reunião Ordinária 14 de 
dezembro de 2020. A Presidente Rafaela Brolo Mania, explica que as 
atas foram encaminhadas junto com a pauta por e-mail para 
conhecimento e leitura, sendo assim questionados os conselheiros 
participantes sobre a leitura e se tinham algum apontamento de oposição 
as atas, não tendo nenhuma manifestação em contrário às mesmas foram 
aprovadas por todos os conselheiros participantes da reunião. Passando 
para o item da pauta 1.2 – Comissão de Normas: Manutenção das 
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Inscrições: Associação Maria de Magdala; Centro Comunitário da 
Vila Hortolândia; Centro Educacional João de Deus; Lar Galeão 
Coutinho. Pedido de Inscrição: Instituto de Inovação e 
Desenvolvimento Tecnológico. A Presidente Rafaela Brolo Mania 
explica que as OSCs para a manutenção das inscrições, os documentos 
foram recebidos no ano de 2020; e não houve tempo hábil para a 
Comissão de Normas analisar e passar em deliberação na última reunião 
ordinária do ano.  Já foram analisados os documentos enviados. Coloca 
em tela a descrição dos serviços de cada OSCs acima mencionada. A 
saber: Associação Maria de Magdala: Anexo IV - I  – de 
Assessoramento – Entidade executa: a linha de ação número 01 – 
Assessoramento politico, técnico, administrativo e financeiro, 
desenvolvido na Rua Senador Fonseca, nº 517  - Bairro: Centro - CEP nº 
13.201-789. II  – De Defesa e Garantia de Direitos - Entidade  executa: a 
linha de ação número 05 – Promoção da defesa de direitos já 
estabelecidos através de distintas formas de ação e reivindicação na 
esfera política e no contexto da sociedade, inclusive por meio de 
articulação com órgãos públicos e privados de defesa de direitos. 
Inseridos na PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA, desenvolvido na Rua 
Senador Fonseca, nº 517  - Bairro: Centro - CEP nº 13.201-789.  Centro 
Comunitário da Vila Hortolândia: Anexo IV - I  – De Defesa e Garantia 
de Direitos - Entidade  executa: a linha de ação número 05 – Promoção 
da defesa de direitos já estabelecidos através de distintas formas de ação 
e reivindicação na esfera política e no contexto da sociedade, inclusive 
por meio de articulação com órgãos públicos e privados de defesa de 
direitos. Inseridos na PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA, desenvolvidos na 
Rua Profª Geralda Bertola Facca, 399, Jundiaí/SP, Bairro Vila Hortolândia 
- CEP nº 13214-304. Coloca que ao analisarem as documentação enviada 
houve necessidade de realizar um novo reenquadramento de serviços. 
Centro Educacional João de Deus: Anexo IV - I -De Defesa e 
Garantia de Direitos - Entidade  executa: a linha de ação número 05 – 
Promoção da defesa de direitos já estabelecidos através de distintas 
formas de ação e reivindicação na esfera política e no contexto da 
sociedade, inclusive por meio de articulação com órgãos públicos e 
privados de defesa de direitos, inserido na PROTEÇÃO SOCIAL 
BÁSICA, desenvolvido na Rua Jobair da Silva Prado, nº 230 - Bairro: 
Jardim Esplanada - Jundiaí/SP - CEP nº 13202-090. Lar Galeão 
Coutinho: Anexo V - Projetos: Projeto de Geração de Renda 
Costurando Sonhos, inseridos na Proteção Social Básica, com 
endereço na Rua Engenheiro Roberto Mange, nº 90, Anhangabaú, 
Jundiaí/SP, CEP 13.208-200. Também houve necessidade de 
reenquadramento de serviços. Após as explicações coloca em 
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deliberação, que foi aprovada por todos os Conselheiros. Continua 
explicando que houve um pedido de Inscrição: Instituto de Inovação e 
Desenvolvimento Tecnológico, pergunta se alguém do Instituto está 
presente na reunião, não obtendo resposta afirmativa, continua 
explicando que os mesmos não enviaram a documentação exigida nas 
normativas, enviaram um texto explicando o que realizavam, e a 
Comissão de Normas após analise da documentação enviada não se 
enquadra nos critérios de inclusão no CMAS, conforme a legislação 
Resolução CNAS 109/2009 e Resolução CNAS14/14. A Conselheira 
Tutelar Glaucia Brunelli pede a fala: coloca que conhece os serviços 
prestados pelo Instituto de Inovação e Desenvolvimento Tecnológico, que 
já encaminhou algumas mães para atendimento psicológico e crianças 
para atendimento em reforço. Diz ainda que a fila de espera é muito 
rápida. A Presidente Rafaela Brolo Mania coloca que o Conselho enviará 
uma devolutiva ao Instituto, e ficará a critérios deles entrarem novamente 
com o pedido de inscrição, mas deverão estar dentro da legislação 
pedida. Passando para o item da pauta 1.3 – Prestação de Contas 3º e 
4º Trimestre de 2020 e 1.4 – Reprogramação da verba do Estado. 
apresentado em  tela na forma de slides pela Técnica Raquel Bellodi 
Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade de Gestão de Assistência e 
Desenvolvimento Social inicia pela Prestação de Contas 3º Trimestre de 
2020: empenhado até 3º trimestre/2020 por: proteção R$ 
33.475.081,71;fonte de recurso R$ 23.757.313,44; por tipo de despesa                                
R$ 23.757.313,44. Prestação de Contas 4º Trimestre de 2020: 
empenhado até 4º trimestre/2020 por:  proteção R$ 40.496.368,22; por 
fonte de recurso R$ 35.674.385,53; por tipo de despesa                                
R$ 35.674.385,53. Fala ainda:  da execução direta – 2020: Benefícios 
Eventuais: Mais de 46.000 cestas básicas; Mais de 2.300 cestas verdes; 
217 auxílios natalidades; 48 auxílios vulnerabilidades; 03 auxílios por 
morte;53 vale foto. Atendimento usuários: Inclusão produtiva:  mais de 
400 divulgações de processo seletivo; agendamento de 132 entrevistas 
para processo seletivo; Centro Pop: mais de 15.000 atendimentos; 
CREAS  8000 atendimentos (aproximadamente); CRIJU: 1000 
atendimentos (suspenso pandemia); Crianças acolhidas no “Família 
Acolhedora”: 12 crianças. Coloca em tela uma cronologia da 
pandemia: Decreto  PMJ 28.910 em 16/03/2020: suspende atividades em 
alguns grupos; Resolução 07 SEDS: suspende atividades presenciais; 
Decreto PMJ 28.920 em 20/03/2020: situação de emergência. Decreto 
PMJ 28.926 em 24/03/2020: estado de calamidade; Decreto PMJ 28.970 
em 17/04/2020: consolida anteriores e direciona para implementação de 
plano emergencial de concessão de benefícios eventuais; Portaria 
UGADS 01/2020 em 23/04/2020 (republicado em 29/04/2020): Plano 
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emergencial de concessão de benefícios eventuais; Portaria MDS 378 em 
07/05/2020: Incremento Temporário aos Blocos da Proteção Social Básica 
e Especial para Ações de Combate ao COVID-19 (repasses em 17/05, 
20/06, 19/08) – incorporado aos demais saldos dos respectivos blocos; 
Portaria MDS 369 em 29/04/2020: disponibiliza recursos para 
enfrentamento ao coronavírus, através de aceite e Plano de ação 
(repasses em 10/05 e 22/06) – tabela abaixo; Resolução SEDS 10 em 
08/05/2020: apoio financeiro às OSC’s de ILPI e Vila Dignidade (repasse 
em 10/06) – Repasse às OSC’s em 17/06: Cidade Vicentina R$ 14.400,00 
e Lar NSRa Graças R$ 13.500,00; Vl Dignidade $ 3.000,00, com saldo de 
R$ 838,60 a reprogramar para mesma finalidade – prods sanitizantes; 
Resolução SEDS 17 de 19/06/2020: apoio financeiro R$ 10.000,00 e 
transferência de insumos materiais recebidos em doação da iniciativa 
privada, para implantação de alojamentos provisórios – pop de rua 
(Repasse em 05/08; Entrega de insumos: material de limpeza, lixeira, 
embalagens, 20 camas e 20 colchões); Valor a reprogramar mesma 
finalidade – itens p/ acolhimento pop; Lei Complementar 173/2020: 
destina recursos aos municípios para enfrentamento ao Coronavírus; 
Ofício CMAS 04/2020, Processo SEI 10397/2020. Até 31/12 foi recebido o 
valor de R$ 6.077.735,93, sendo utilizado pela UGADS R$ 2.824.050,00 
(valor empenhado), totalmente destinado a aquisição de alimentos para 
distribuição às famílias atendidas; Resolução SEDS 33/2020 de 
04/12/2020: apoio financeiro à proteção social especial R$ 330.000,00, 
valor a reprogramar na proteção social especial. Continua detalhando 
a execução financeira - recursos federais: IGD BF;  IGD-SUAS; Proteção 
Social Básica; Proteção Social Especial De Média e Alta Complexidade; 
Primeira Infância - Criança Feliz; Primeira Infância - Criança Feliz 
Emenda; BPC-Escola; ACESSUAS; AE-PETI; Aprimora Rede; SIGTV - 
Cidade Vicentina Emenda - Miguel Lombardi; SIGTV - Cidade Vicentina 
Emenda - Miguel Haddad; DESCRIÇÃO – Portaria 369/2020: COVID EPI; 
COVID ALIMENTOS; COVID ACOLHIMENTO; PLANO - PORTARIA MC 
369/2020 - Cofinanciamento de ações socioassistenciais: ESTIMADO 
POR: Categoria; Quantidade efetivamente adquirida; Efetivamente gasto/ 
comprometido. O Conselheiro Alexandre Moreira de Souza pergunta em 
relação ao plano emergencial que era previsto 54 mil cestas e este 
número ficou abaixo do previsto, e o que sobrou estão entregando para 
2021.  A Técnica Raquel Bellodi Crepaldi esclarece que as cestas em 
2021 são entregues de acordo com a procura das famílias. A Gestora 
Adjunta da UGADS Maria Brant, coloca que o plano era previsto até 31 de 
dezembro de 2020, mesmo plano ter terminado a missão continua a partir 
do momento que se identifica a família, entende-se que é um beneficio 
eventual. O Gestor da UGADS Roberto Augusto de Carvalho Araújo 
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coloca: acrescentar coragem de mostrar a população abaixo das linha da 
pobreza em 2020, em 2021 o cenário aponta que não será menor, talvez 
até em volume maior. A Presidente Rafaela Brolo Mania coloca que os 
recursos recebidos uma novidade foi para comprar de EPIs e as emendas 
vieram com a finalidade de custeio. A Técnica Raquel Bellodi Crepaldi 
coloca que os EPIs e alimentos deverão sair nos próximos dias  a 
prorrogação dos recursos devido ao prolongamento da pandemia. O 
acolhimento já previa a reprogramação. Pop de Rua 10 mil ainda não tem 
gasto. Com relação a Resolução SEDS 33/2020 de 04/12/2020: apoio 
financeiro à proteção social especial R$ 330.000,00, valor a reprogramar 
na proteção social especial, verba para gastos com: Serviço de 
acolhimento institucional - Abrigo institucional no valor de R$ 30.000,00; 
Serviço de Acolhimento Institucional para Mulheres vítimas de violência - 
Abrigo Casa Sol no valor de R$50.000,00 e República para Adultos no 
valor de R$250.000,00, salienta que ainda não está definido onde será 
gasto, a reprogramação poderá ser não necessariamente dentro do que 
veio. A Coordenadora da Republica de Adultos da Casa Santa Marta e 
Conselheira pergunta se será reprogramado dentro do que foi destinado e 
se a Gestão vai ser consultar a OSC, quando da reprogramação. O 
Gestor da UGADS Roberto Augusto Carvalho Araújo coloca que co0ntruir 
uma política publica e sim será consultado. A Presidente Rafaela Brolo 
Mania coloca que a reprogramação da Resolução SEDS 33/2020 de 
04/12/2020 será pauta de próxima reunião. Após as explicações a 
Técnica Raquel Bellodi Crepaldi coloca em tela a reprogramação para o 
ano de 2021, a saber: IGD-BF: R$81.552,68 - Materiais permanentes, 
contratação para melhoria dos serviços; IGD-SUAS R$15.255,18 -  
Materiais permanentes, capacitação, reforma/ adequação de espaços; 
BÁSICA R$1.366.119,62 - Materiais permanentes, capacitação, reforma/ 
adequação de espaços; ESPECIAL R$1.474.768,43 - Materiais 
permanentes, capacitação, reforma/ adequação de espaços; BPC 
ESCOLA R$840,96 - Material de escritório; ACESSUAS R$34.709,85 - 
Específico para o próprio programa ACESSUAS; AP-REDE 37,00; 
CRIANÇA FELIZ  R$235.311,02 - Específico para o programa Criança 
Feliz; CRIANÇA FELIZ - Emenda R$489.389,25 - Específico para o 
programa Criança Feliz; AE-PETI R$211.044,90 - Específico para o 
próprio programa AE-PETI; COVID EPI  R$60.904,42 - EPI - pandemia; 
COVID ALIMENTOS R$142.007,07 - Alimentos ILPIs - pandemia;  COVID 
- ACOLHIMENTO  R$983.400,02 - Pandemia e suas conseqüências. A 
Presidente Rafaela Brolo Mania pergunta para a plenária se ainda tem 
alguma duvida, questionamento, como não houve colocou para a 
aprovação a Prestação de Contas 3º e 4º Trimestre de 2020; a 
Reprogramação do valor dos recursos federais para o ano de 2021 
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que foram aprovadas pelos conselheiros presentes. Passando para  o 
item da pauta 02 – Informação da Eleição - Gestão 2021-2023, que 
aconteceu no dia 22/01/2021 - A Presidente Rafaela Brolo Mania coloca 
que ocorreu a 1º Plenária de forma Virtual, com apoio da CIJUN para 
fazer o embasamento da informática, onde 33 pessoas participaram, A 
posse  dos Conselheiros será dia 08 de fevereiro de 2021, primeira 
reunião ordinária, será realizada também pelo Google Meet. O Diretor do 
Departamento de Apoio aos Conselhos e Entidades Luís Augusto 
Zambon coloca que a eleição virtual foi um bom embasamento, foi 
utilizada uma legislação vigente para realização da plenária virtual; a 
CIJUN elaborou o formato da eleição; experiência que será levada para 
os demais Conselhos. O sistema permitiu fazer uma validação para cada 
pessoa, que recebia um código via e-mail e depois a cédula de votação, 
ao final o sistema gerava um relatório final com a votação., isto permitiu 
dar maior transparência. O Gestor da UGADS Roberto Augusto de 
Carvalho Araújo parabeniza a todos os envolvidos na ação por encontrar 
caminhos para resolver os problemas, estabeleceu mais um marco para 
Jundiaí.  Passando para o item da pauta 03 - Informes Gerais: O 
Conselheiro e representante do FORUM dos Trabalhadores do SUAS 
Alexandre Moreira Souza coloca em pauta a questão da inserção dos 
trabalhadores do SUAS dentro dos grupos prioritários de vacinação contra 
a COVID-19. Fala ainda que é sabido que a gestora Nádia Taffarello 
encaminhou um ofício em 04/12/2020 à secretária estadual Célia Parnes. 
Questiona a resposta desse ofício e a solicitação da vacina. O Gestor da 
UGADS Roberto Augusto de Carvalho Araújo coloca que fez o 
questionamento a semana passada para o Gestor da Unidade da Saúde, 
que ainda irão sentar para conversar. O Conselheiro Alexandre Moreira 
Souza informa que o FORUM dos Trabalhadores do SUAS no dia 
04/02/2021 irá realizar uma reunião geral, que será virtual. O Gestor da 
UGADS Roberto Augusto de Carvalho Araújo finaliza a reunião dizendo 
que está a disposição de todos e a construção da política será no coletivo. 
Nada havendo mais a tratar, a Presidente Rafaela Brolo Mania encerra a 
presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária 
ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela 
Plenária, segue para assinatura da Presidente e demais Conselheiros 
participantes. 

 

Rafaela Brolo mania 

Presidente do CMAS – Jundiaí 
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Conselheiros Presentes: 
 
  
Adriana Rossi da Costa Caetano ________________________________ 

Alexandre Moreira De Souza ___________________________________ 

Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Cássia Regina Carpi Rodrigues do Prado _________________________ 

Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante____________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza____________________________________ 

Maria Brant de Carvalho Falcão _________________________________ 

Natalia Teodoro de Sousa Veronez ______________________________ 

Soraia Cristiane Cardoso Santos ________________________________ 

Tânia Regina Felix ___________________________________________ 


